



のーく通信

2017年
9月1日発行
第8号
農業クラブ事務局

第4回置農ファンクラブ

8月10日(木)、夏野菜カレー作りとして、第4回置農ファンクラブを開催しました。
今回は中学生も参加しており、スムーズに進められました。



写真は、夏野菜カレーの具材として使用する野菜(トマト・ナス・ズッキーニ etc)を収穫している様子です。農クラブ役員と協力して収穫していますね。

写真は、ファンクラブ参加者同士が協力して、夏野菜カレーを作っている様子です。お互いに連携を図って作っている様子が印象的でした。



参加者の声

- ・初めての参加で緊張したがだんだん慣れて楽しかった。
- ・カレールーが少なかった。
- ・次回も参加したい。
- ・置農の先輩がとても明るく話しかけてくれるので、入学したいと思った。
- ・いつも楽しみにしている。小さな子供たちにも優しくしていただいて、ありがたかった。
- ・いろいろな体験ができて楽しかった。



写真は、作った夏野菜カレーを参加者全員で会食している様子です。皆、夏の暑さに負けじとたくさん食べている様子が印象的でした。

次回の置農ファンクラブは9月2日(土)で、ピザ作りを予定しています。皆さんの参加をお待ちしています。